
１２月２１日（火） 

 

 ２年ぶりの５人会でした。学生時代のツレで、退職してから１，２か月に一度のペースで飲み会をやってました

が、コロナの関係で一昨年の１０月から休会。みんな元気そうで何より、のはずが、一人は９月に入院してたとのこ

と。体調管理が必要な年齢に向かっていることを実感しました。と思いつつも、今日はたらふく飲みました。やっぱ

り話もはずむし、飲むペースも早いです。飲み会が終わる頃には、次回の開催日が決定されます。今度は３月という

ことになりました。入院してた奴の健康回復と、その他のメンバーの健康維持を約束して別れました。 


